

Escuela de Medicina organiza taller de rediseño curricular por competencias

Escrito por Rafael Paez

Jueves 30 de Marzo de 2023 11:50 - Última actualización Jueves 30 de Marzo de 2023 12:08

La Escuela de Medicina, bajo la dirección del doctor José Peralta, lleva a cabo, en el día de hoy, un taller de rediseño curricular basado en competencias, dirigido a coordinadores de cátedras y a docentes provenientes de la sede de la academia, y de los recintos universitarios de UASD-Santiago y UASD-San Francisco de Macorís.



El doctor José Peralta en momentos en que da la bienvenida a los participantes.

La actividad es encabezada por el ya citado director de la Escuela de Medicina; así como también; por las doctoras Dalia Castillo y Altagracia Luciano, encargadas del rediseño curricular de la Facultad de Ciencias de la Salud, y de la Escuela de Medicina, respectivamente.

En sus palabras de bienvenida a la actividad, el doctor Peralta señaló que los trabajos de rediseño en su escuela están bien avanzados, y dijo contar con el apoyo y la colaboración de todos los docentes para cumplir con ese importante compromiso académico e institucional.

Con los trabajos de este taller, la Escuela de Medicina pretende seguir avanzando en el proceso de transformación de la malla curricular, para tener egresados con un nuevo perfil, y cumplir de este modo con las exigencias del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT).



Panorámica del encuentro de trabajo de los docentes.

Escuela de Medicina organiza taller de rediseño curricular por competencias

Escrito por Rafael Paez

Jueves 30 de Marzo de 2023 11:50 - Última actualización Jueves 30 de Marzo de 2023 12:08
